

2021年5月21日  
株式会社マルハチ村松

弊社グループ会社従業員の新型コロナウイルス感染について

2021年5月20日に、弊社グループ会社である B-MAX 株式会社（東京都中央区）に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルス感染症検査の結果、陽性であることを確認しましたのでお知らせいたします。

当該従業員は、5月20日発熱による体調不良を訴え医療機関を受診し感染症検査の結果、陽性と判定されました。

当該従業員の最終出社は5月19日で、それ以降の出社はありません。

B-MAX 株式会社では5月20日にフロア全体の消毒作業を行い、一部の従業員を除き在宅勤務にしております。

その他、B-MAX 株式会社を含む弊社グループ会社全体の生産および物流への影響はありません。

現在、弊社グループ全社において、全従業員の入社時の検温と健康状態のチェック、マスクの常時着用、時差出勤、在宅勤務の推進、多人数・対面での会議・会合等の制限、県をまたぐ出張等の移動の制限、こまめな手洗い・うがい・消毒の推進など、感染拡大の抑止に向けた措置を講じております。

今後も引き続き関係者の皆様および全グループ従業員の健康と安全を最優先に配慮し、政府や自治体・保健所をはじめ関係機関の方針に基づき、感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

以上